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　２０１９年１月

2
7

日、

千葉市美浜文化ホール会

議室にて第

2
1

回タバコ問

題を考える会・千葉の総

会開催記念講演会を開催

しました。講師はタバコ

対策の国際会議に数多く

参加されている宮﨑恭一

先生で、「タバコゼロへ

の世界の動き」と題し、

パッケージへの写真掲載

や喫煙開始可能年齢引き

上げ等のタバコゼロへ向

けた動き、一方で世界で

流行するリトルシガーや

児童労働などの問題につ

いて話をして頂きまし

た。

　今回の講演会は千葉市

・千葉市教育委員会の後

援を頂き、開会にあたり

千葉市保健福祉局長の小

早川雄司様にご挨拶を頂

きました。参加者は

2
7

名。

タバコ対策に取り組んで

いる私達でも知らない情

報が多くあり、とても勉

強になる講演会となりま

した。　　　　　（紅谷）

　本会の第

2
1

回総会が記

念講演会の前に開催され

ました。辻丸さんの進行

により、２０１８年度の

活動報告、会計報告（監

査報告）が関係者から報

告された後、紅谷代表世

話人から提出された会計

監査担当者の一部変更案

と２０１９年予算案が承

認されました。

　２０１９年度の活動計

画・方針について、紅谷

代表世話人は、「受動喫

煙防止条例が成立した千

葉市を重点地区に定め、

今秋に開催される千葉市

民健康づくり大会への出

展などを通じて千葉市を

応援していく」と表明し

ました。また、当会の活

動には、新たな仲間の力

が必要であり、会員増の

ための対策も考えていく

ことを強調しました。　

　　　　　　　　（舟橋）

日
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　千葉市受動喫煙防止条

例が２０２０年４月から

全面施行されるのに先立

ち、周知活動の一環とし

て飲食店向けのセミナー

が、１月

3
0

、

3
1

日、２月

５、

1
0

日の４日間（飲食

店の都合に合わせ、同じ

内容で曜日を変えて）千

葉市生涯学習センターで

開催され、本会の中久木

一乘名誉会員が「受動喫

煙の健康被害」、「受動

喫煙対策の取り組み状

況」、「飲食店における

禁煙化導入事例」等につ

いて講演を行った。　　

　　　　　　　（中久木）

講
師
の
中
久
木
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誉
会
員

　２月

2
3

日（土）、

2
4

日

（日）の２日間、千葉県

医師会館で開催されま↗

した。千葉で初めて開催

されると言うことで、Ｔ

ＭＫＣから中久木、田那

村、星野、紅谷、利根川

の５名が実行委員として

参画しました。当日は辻

丸、宇野澤さんも受付を

担当。ちば県民保健予防

財団が事務局であったた

めすべてが用意周到に運

営されて、全国からの多

くの参加者を迎えること

が出来ました。シンポジ

ウム、講演、ポスター発

表などその内容は多彩で

したが、やはり「新型タ

バコ�加熱式タバコ」に

関心が集まっていまし

た。

　副代表の星野さんが防

煙教育について講演、実

行委員会としてＴＭＫＣ

会員が千葉市内のホテル

無煙環境を調査学術大会

でポスター発表しまし

た。　　　　（利根川）

実
行
委

員
の
皆

さ
ん

　ＴＭＫＣニュースをス

タートして１年、４号を

迎えることが出来まし

た。この１年で健康増進

法の改正、東京都、千葉

市の条例と受動喫煙防止

対策の強化が進展しまし

たが、今後、如何に実行

されるかが肝心です。新

型（加熱式）タバコの流

行も気が抜けません。ま

だまだＴＭＫＣも頑張ら

ないと！　　　　　　　

★長年例会に使わさせて

いただいていた「エスト」

さんが閉店されました。

感謝！　　　　（利根川）


